

COMMUNIQUÉ

Niamey, le 1^{er} décembre 2021

La jeunesse sahélienne lance l'appel de Niamey en faveur de la création d'un Parlement régional des jeunes du G5 Sahel

L'Assemblée parlementaire de la Francophonie (APF), en partenariat avec l'Assemblée nationale du Niger, et avec le soutien de l'Organisation internationale de la Francophonie (OIF), a organisé une première réunion de concertation dans la capitale nigérienne, étape cruciale en vue de la création d'un Parlement régional des jeunes du G5 Sahel.

En présence du Chargé de mission Afrique, député de Côte d'Ivoire, **Dah Sansan Tikouete**, et du président du Réseau des jeunes parlementaires de l'Assemblée du Niger, **Amadou Massalatchi**, une vingtaine de jeunes venus du Burkina Faso, du Mali, de la Mauritanie, du Tchad et du Niger ont échangé sur les défis communs auxquels ils font face dans la sous-région.

Après de riches débats avec des experts sur le rôle du parlementaire, les missions du Comité interparlementaire du G5 Sahel, les perspectives sur le Sahel de demain et la Francophonie institutionnelle, les participants ont élaboré et signé un texte dans lequel ils appellent à la création d'un Parlement régional des jeunes du G5 Sahel. Imaginée sur le modèle d'une organisation interparlementaire, cette instance a été pensée comme un cadre original pour accompagner l'initiation à la vie citoyenne des jeunes et confirmer leur statut de pierre angulaire pour l'avenir du Sahel. Pour rappel, près de 65 % de la population dans les pays de la région ont moins de 25 ans selon l'ONU.

Dans cet « appel de Niamey », les jeunes ont appelé de leurs vœux la mise en place d'un Parlement régional prenant en compte leurs « légitimes préoccupations » et ont insisté sur la nécessité de compter sur le soutien et l'accompagnement des parlements des cinq pays du Sahel pour donner une chance à la sous-région.

L'APF est l'Assemblée consultative de la Francophonie. Elle regroupe des parlementaires de 90 parlements ou organisations interparlementaires.

www.apf.francophonie.org

Contact presse : jmalamba@apf-fr.org

La prochaine rencontre, qui devrait concrétiser la création de ce Parlement régional, aura lieu d'ici un an.

L'APF est l'Assemblée consultative de la Francophonie. Elle regroupe des parlementaires de 90 parlements ou organisations interparlementaires.

www.apf.francophonie.org

Contact presse : jmalamba@apf-fr.org